いばらき大使の BNK48 大久保美織さんが タイへの茨城 PR のために来県しました!

本年 9 月にいばらき大使を委嘱したタイ・バンコクの女性アイドルグループ BNK48 の大久保美織さん(つくば市出身)が、11 月 3 日(金) \sim 5 日(日)に来県し、タイに向けた茨城県の PR を行うために、牛久大仏や土浦全国花火競技大会等を視察しました。

大久保さんには、自身の SNS での発信などで県の PR 活動に協力いただき、県内への 誘客へつなげていくこととしています。

1 視察について

- ・実施日 2023年11月3日(金)~5日(日)
- ・視察先 土浦全国花火競技大会、牛久大仏、ほしいも神社、大洗磯前神社

2 大久保美織さん 視察時のコメント

「神社の絵馬の中にタイ語で書かれたものもあり、多くのタイの方に来ていただいていると感じました。私はタイ語と英語を両方話せるので、国内外を問わず、もっと多くの人に茨城のよいところを PR していきたいと思います。」

3 「いばらき大使」大久保美織さんについて

- ・つくば市出身、25歳。日本語・英語・タイ語の3か国語が堪能。
- ・10 歳からタイ・バンコクに移り、タイ・バンコクの女性アイドルグループ「BNK48」第一期生として活躍中、teamBⅢの副キャプテン。
- ・Instagram の本人公式アカウントのフォロワーは 29 万人。
- ・茨城の魅力発信や誘客促進のため、2023 年 9 月 3 日に「いばらき大使」を委嘱。委嘱会場となった タイ最大級の日本総合展示会であるバンコク日本博でも、ほしいも神社をはじめとする開運スポットの PR を行った。



タイ観光客からも人気の牛久大仏



牛久大仏内でコスモスも観賞



ほしいも神社で色紙にサイン

<本件に関する問い合わせ先>

茨城県 営業戦略部 国際観光課 担当:課長補佐 菊池(電話:029-301-3616)